

Le savoir c'est la vérité

Les deux dernières chansons sont réservées au subjonctif, dernier grand chapitre de la grammaire française. Le subjonctif, vision d'horreur de tant d'élèves et de professeurs... Et pourtant, quel bonheur d'avoir un mode entier réservé aux émotions !

C'est sur cette note positive que j'aimerais aborder ce chapitre de grammaire. Veuillez noter que dans la partie en allemand, je donne quelques idées d'activités pour enseigner le subjonctif (Voir : « *Tipps* »).

Le savoir, c'est la vérité ! Plus tôt les élèves l'auront compris, mieux ils se sentiront !

J'ai essayé dans cette chanson de me concentrer sur le **subjonctif subordonné**. Une partie des verbes « irréguliers » y figure :

- Prendre/comprendre
- Venir/revenir
- aller
- valoir
- finir
- vieillir
- vomir*
- grandir
- dire

*(Ce verbe peut être considéré comme relativement régulier par certains grammairiens puristes)

Expressions intéressantes :

- « Broyer du noir » : être déprimé(e).
« Avoir le cafard » est une autre expression amusante voisine de « broyer du noir ».
- Rien qui vaille (la peine) : rien de vraiment intéressant, rien qui vaille le détour.